

**Tag der kleinen Forscher**

Am Dienstag, 28. Mai 2019, von 14-18 Uhr im Hirschbachtal in Aalen

24.05.2019 | Auch in diesem Jahr gibt es entlang des Hirschbachs wieder eine große Forscherstraße mit unterschiedlichen Angeboten zum Forschen, Entdecken und Ausprobieren. Der „Tag der kleinen Forscher“ ist ein deutschlandweiter Mitmachtag für frühe Bildung in den Bereichen Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik und wird jährlich von der Stiftung „Haus der kleinen Forscher“ initiiert.

„Klein, aber oho!“ – Ein Sandkorn ist winzig und trotzdem kann man es spüren, wenn man mit dem Finger darüberstreicht. Ein einzelnes Pixel ist ein kaum wahrnehmbarer Punkt, aber viele zusammen formen ein detailliertes Bild. Aus kleinen Impulsen können also große Ideen entstehen. Zum Tag der kleinen Forscher am Dienstag, 28. Mai 2019, können Kinder und Erwachsene auf Forschungsreise gehen und dabei entdecken, welche kleinen Dinge die große Welt ausmachen. Als lokaler Netzwerkpartner der Stiftung „Haus der kleinen Forscher“ lädt explorhino alle Kinder aus Aalen und dem Ostalbkreis dazu ein, gemeinsam das Kleine zu erforschen. Zwischen Aufwindhof und Freibad warten dazu zahlreiche Stationen. Viele Akteure machen zum wiederholten Mal begeistert mit und unterstützen mit ihren Aktionen explorhino. So wird der „Tag der kleinen Forscher“ ein Forscherfest für Jung und Alt, bei dem für jeden etwas dabei ist.